

Crucigrama político

Por H. T. Lara



Toño Astiazarán

Por rumbos del *Ayuntamiento de Hermosillo* hay nuevos jefes, pues todo indica que mi amigo, **Toño Astiazarán**, quiso darle una "reseteada" a la administración municipal en cuanto a los titulares de algunas dependencias y realizó unos cambios que todo indica deben ser para mejorar la buena marcha del municipio. Fue muy enfático el alcalde de Hermosillo en exhortar a los nuevos representantes de las dependencias a trabajar en equipo y atender de manera conjunta las necesidades que día a día presentan los ciudadanos de la capital sonorense.

Entre algunos de los nuevos titulares, estimado lector, se encuentran **Lisette López Godínez**, como directora de *Inspección y Vigilancia*; **Daniel Gastélum Donnadieu**, director de la *Agencia Municipal de Desarrollo Económico*. **Ernesto Ruiz Carreón**, en *Desarrollo Urbano y Ordenamiento*, y **Juan Pablo Acosta Suárez**, (¿te suena el apellido?), director administrativo de la *Coordinación de Eventos Especiales y Logística*, por citar sólo algunos de los varios que a partir de esta semana ya son nuevos o fueron reacomodados en el *Ayuntamiento*.

Ahora estos funcionarios municipales tienen que demostrarle a **Toño Astiazarán** que sí saben trabajar en beneficio de los hermosillenses, caso contrario, que los llamen a rendir cuentas de su trabajo.

INTERESANTE PROGRAMA POR rumbos del *Palacio de Gobierno* en relación con los notarios, pues el pasado miércoles, el *Colegio de Notarios de Sonora* firmó un convenio con el *Gobierno del Estado* para lograr beneficios para las familias, descuentos notariales hasta del 50 por ciento en trámites como facturas vehiculares, testamentos y trámites de patrimonio familiar; asesorías para mujeres y adultos mayores, certificados académicos, etc., etc.

Se llama *Programa de Fortalecimiento Notarial (Fonal)*, y con él se pretende no sólo acercar los beneficios notariales a la comunidad, sino en todo lo posible reducirle a la corrupción en este sector de los notarios, que seguido dan dolores de cabeza tanto a los mismos notarios como a las autoridades que se involucran con el gremio notarial.

Y dime si no es para combatir la corrupción, ya que en su discurso, el gobernador **Alfonso Durazo** pidió a los notarios actuar con ética y compromiso social para fortalecer la seguridad jurídica en Sonora. Aunque también corresponde al *Estado* y sus diversas dependencias proceder de la misma manera que se le pide actuar a los notarios.

Así que, estimado lector, si conoces a alguien con escasos recursos que quiera realizar algunos de los trámites aquí mencionados, dile que ya existe este programa, para el cual establecerán meses específicos para los distintos trámites, con el fin de facilitar el acceso a los beneficios. **ME DIO MUCHO GUSTO ENTERARME** que a mi buen amigo, **Carlos "Kaly" Rodríguez**, se le hizo un merecido homenaje a un mes de su partida.

Fueron sus amigos columnistas que integran la *Mesa Cancún*, mismo espacio de análisis y grilla que el **Kaly** creó, quienes el pasado miércoles reconocieron su fructífera y existosa labor no sólo como empresario, sino como promotor del periodismo, pero sobre todo, tal como lo resaltaron en el evento, ser un gran ser humano que con su carácter afable y amable, siempre estaba al pendiente de los demás.

Su esposa **Gloria Alicia Freaner**, sus hijos **Carlos, Luis y Karla**, y sus nietos estuvieron presentes en el *Hotel Gándara*, lugar donde se le rindió el homenaje, pero

sobre todo un punto de encuentro especial para **El Kaly**, pues ahí sesionaba la *Mesa Cancún* con su habitual grilla.

En el evento al que asistieron algunos de sus amigos, se expuso una semblanza de su vida de éxito en todos los terrenos empresariales que incursionó, pero sobre todo algunos de sus más allegados dieron testimonio de la personalidad de **El Kaly** (q.e.p.d.).

¡Enhorabuena!

LAMENTO PROFUNDAMENTE el fallecimiento de mi amigo **Luis Alberto Viveros**, quien hace casi 33 años en una comida con **Fortino León Almada** y **Álvaro Obregón Luken**, me insistió en que creara *EL INVERSIONISTA* de Sonora, ya que en aquella época tenía sólo la revista con el mismo nombre, a nivel nacional. Analizamos quién pudiera operar dicho proyecto y concluimos que podría ser **Luis Alberto**. Así se dio, y por cerca de 3 años dirigió este medio hasta que hubo necesidad de reestructurar el mismo.

De personalidad y carácter fuerte, pero muy bueno para trabajar y sacar adelante todo tipo de entrevistas, **Viveros** fue avanzando en su quehacer periodístico y tuvo

su estilo al estar en los medios, eso nadie ni él mismo lo negó nunca; tuvo sus conflictos debido a su fuerte carácter, pero siempre brilló donde estuvo, eso tampoco



Luis Alberto Viveros (†)